

DZ

2.2.83
**Silber kehrt zum
Jubiläum zurück**

Nörvenich. - Ihr 575jähriges Bestehen feiert in diesem Jahr die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich. Im Verlauf der jüngsten Jahreshauptversammlung kam das Fest zur Sprache. Schatzmeister Wilfried Pütz erstattete den Kassenbericht, Franz-Josef Hallstein gab einen Überblick über das Jahr 1982. Jungschützenmeister Josef Bell berichtete über die schießsportlichen Aktivitäten der Schüler- und Jungschützen. Pfarrer Mattias Sieger dankte als Präses allen Mitgliedern für die geleistete Arbeit. Aufgrund ihrer 25jährigen Zugehörigkeit zur Bruderschaft wurden Julius Rostowitz und Helmut Veithen mit einem Orden ausgezeichnet. Nach Beendigung der Vorstandswahl, in der Heinrich Joist einstimmig als erster Vorsitzender wiedergewählt wurde, beschäftigten sich die Schützen mit den Vorbereitungen zum Jubiläums-Schützenfest, das in Verbindung mit dem Bezirksschützenfest des Bezirksverbandes Düren-Ost gefeiert wird. Dazu erwartet man Gäste aus St. Andreasberg im Harz. Die Besucher wollen der Bruderschaft eine aus dem Jahr 1936/37 stammende Königsplakette, die durch den Krieg verschollen war, zurückbringen. Da bislang alle Versuche, die Königskette zurückzuerhalten, gescheitert waren, hatten die Nörvenicher Schützen das Bundesministerium für Innerdeutsche Beziehungen eingeschaltet, was jetzt zum Erfolg führte.

2.2.83

**Anmeldung für
den Kindergarten**

Nörvenich. - Die Gemeindeverwaltung weist darauf hin, daß Anmeldungen für den Besuch des Kindergartens bis zum 15. Februar vorzunehmen sind. Die Eltern haben ein freies Wahlrecht hinsichtlich des Kindergartens. Jedoch sollten Beförderungsmöglichkeiten berücksichtigt werden, da anderenfalls der Transport durch die Eltern zu erfolgen hätte.

Für die Ortsteile Nörvenich und Oberbolheim können die Kinder im katholischen Kindergarten St. Medardus und im Kindergarten des Elternwerkes der Militärseelsorge angemeldet werden. Für die Ortsteile Eggersheim, Poll, Dorweiler und Hochkirchen kann die Anmeldung im Barbara-Kindergarten erfolgen. Die Anmeldungen für alle anderen Ortsteile sind bei der Gemeindeverwaltung Nörvenich vorzunehmen. mo.-

Nörvenich. - Eine Karnevalssitzung für die Senioren aus Nörvenich, Oberbolheim und Rath veranstalten der Pfarrgemeinderat Nörvenich-Oberbolheim und die KG „Fidele Jonge“, Nörvenich, Sonntag, 6. Februar, ab 14 Uhr in der Aula der Hauptschule in Nörvenich.

Fahrgelegenheit bietet der Malteser Hilfsdienst, Nörvenich. Meldung hierzu unter Tel.-Nr. 5326 bei Herrn Welbers.

mo.-

*

Düren. - Ganz im Zeichen der karnevalistischen Hintergründigkeit bietet sich die Programmorschau der Dürener Prinzengarde für diese Woche an. So findet nach dem Veranstaltungskalender der KG am Mittwoch, 2. Februar, ab 15 Uhr in der Stadthalle der närrische Hausfrauennachmittag statt; am Samstag, 5. Februar, folgt dann ab 20 Uhr ebenfalls in der Stadthalle die große Prunksitzung. Nach einer Pressemitteilung hat aber am Samstag der Hausfrauennachmittag abzulaufen, ist die Prunksitzung für den Mittwoch anberaumt. Im Karneval ist halt vieles erlaubt. Erst ein Blick auf ein offiziel-

dann am Sonntag, 6. Februar, das närrische Wochenende in Birgel ab. (kl)

2.2.83

Frauwüllesheim. - Daß man in Frauwüllesheim zu feiern versteht, zeigte sich bei einer Prunksitzung, mit der die Session eröffnet wurde. Während in anderen Orten die Karnevalsgesellschaften die Veranstaltungen durchführen, ist es hier der Bürgerverein, der verantwortlich zeichnet. Eine schön geschmückte Bürgerhalle und ein volles Haus waren Voraussetzungen für eine tolle Stimmung schon nach dem Einmarsch des Elferrates mit dem Kinderprinzenpaar und dem Fanfarencorps aus Füssenich.

Wortreich führte dann Herbert Jansen als Präsident durch das Programm, wobei die Vorstellung und die Inthronisierung des Kinderprinzenpaares Alexandra I. (Stein) und Dirk I. (Veres) mit der Übergabe des Zepters, Höhepunkt der Veranstaltung war. Aber auch die eigenen Kinder-Tanzgruppe wurde mit viel Beifall bedacht. mo.-

*